Educación prohíbe que 2.500 jóvenes de 30 municipios hagan la selectividad en los institutos - Levante - 27/01/2017

Educación prohíbe que 2.500 jóvenes de 30 municipios hagan la selectividad en los institutos

► La asociacion de directores de Secundaria reclama para evitar a los alumnos viajes en autobús de más de una hora a los campus de las universidades

V. B./J.A.M./R. M. VALENCIA

■ Después de 20 años examinando alos alumnos de selectividad en institutos más cercanos que los campus de las cuatro universidades públicas de Valencia y Alicante, este año cerca de 2.500 alumnos de una treintena de municipios de 9 comarcas (l'Alcoià, el Comtat, la Marina Alta y Baixa, la Vall d'Albaida, la Costera, la Canal de Navarrés y la Ribera Alta y Baixa) se ven forzados por la Conselleria de Educación a trasladarse a los campus que les correspondan para hacer las pruebas entre el 6 y el 8 de junio.

La medida se ha trasladado esta semana a los directores de los centros a través de la comisión de las pruebas de acceso, que sigue celebrando reuniones para terminar de perfilar los exámenes de este año con cuatro meses de retraso por la indefinición del Gobierno.

«Al menos hace 20 años que se adoptaron los acuerdos de crear subsedes de las pruebas de acceso en institutos, para evitar traslados de más de una hora a los alumnos» que ya sufren su dosis de estrés en esos momentos, como explica Jacint Martínez, vicepresidente de la Associació de Directors d'Instituts d'Educació Secundària del País Valencià (Adies-PV) y director del IES Josep de Ribera de Xàtiva.

Este centro de la capital de la Costera es uno de los institutos públicos de la provincia de Valencia que hasta ahora era sede de las Pruebas de Acceso a la Universidad (PAU). Concretamente acogía el tribunal examinador nº 12 de las PAU de la Universitat Politècnica de València (UPV), el IES José Maria Parra de Alzira era la sede del tribunal nº 11 de la UPV, mientras que el IES Pou Clar d'Ontinyent acogía el tribunal nº 27 de la Universitat de València.

Fin a 20 años de subsedes

La decisión de concentrar la selectividad en las universidades responde a una queja de la Dirección Territorial de Educación de Valencia, que protestó porque hacer las pruebas en el IES de Xàtiva para 400 alumnos imposibilitó compaginar durante los tres días de las PAU las clases de los cursos de Secundaria. El Consell no quiere que se pierda clase por este motivo y ha cortado por lo sano.

En el instituto de la capital de la Ribera se examinaron en las PAU de junio pasado 530 alumnos de 14 institutos de Alzira, Carcaixent, Algemesí y Albalat. Mientras que el IES de la capital de la Costera evaluó a 350 alumnos de 9 centros de Xàtiva, Benigànim, Pobla del Duc, Canals, Enguera, Moixent y Navarrés. La UPV ya ha comunicado a los directores de estos 23 centros que sus alumnos se examinarán en el campus de Vera de Valencia.

En el IES Pou Clar se examinaron unos 400 alumnos de los institutos de Ontinyent, Albaida, Bocairent y Aielo de Malferit. El ayuntamiento de la capital de la Vall d'Albaida y la Universitat han acordado el campus de la UV en Ontinyent acoga las PAU, informan fuentes municipales.

Adies-PV ha remitido un escrito tanto a la directora general de Universidades de la conselleria, Josefina Bueno, como al coordinador general de las PAU en la Comunitat, Antoni Gil, para que el texto de la normativa que contempla los exámenes este año únicamente en «sedes universitarias», se extienda, si no a los institutos, a otros espacios municipales. «Hemos pedido que se estudien otras vías para mantener a los alumnos al menos en su zona», precisa Martínez.

En Alicante, 1.200 alumnos hacían las PAU en institutos de Alcoi, Dénia y Benidorm. La Universidad de Alicante, el campus de San Vicent del Raspeig, deberá acoger 400 alumnos de Alcoi, Cocentaina, Muro y Banyeres. La Universidad Miguel Hernández de Elx advierte que en su campus de Altea no puede acoger a los 800 alumnos de 11 localidades de la Marina Alta y Baixa que se examinaban en Dénia y Benidorm, por lo que éstos deberán desplazarse al campus de Sant Joan d'Alacant. La Universitat de Jaume I de Castelló no tiene subsedes.